

Hallo zusammen, mein Name ist David Favela (@davidafchan), ich bin 23 Jahre alt und studiere Politik- und Verwaltungswissenschaften in der Uni Konstanz. Ich absolviere derzeit ein Erasmus-Jahr an der Aarhus Business School in Mitteldänemark.

In Zusammenarbeit mit dem Green Office der Universität Konstanz und der Europäischen Union habe ich die Unterstützung von Eurorail genutzt, um nach Dänemark zu reisen. Auf diese Weise konnte ich mit dem Zug reisen, was einen geringeren CO2-Fußabdruck und eine bequeme und komfortable Art des Reisens bedeutet und es mir ermöglicht, meine Reisen flexibel zu gestalten und unterwegs neue Leute kennenzulernen.

Meine Reise begann in Konstanz, von wo aus ich frühmorgens nach Stuttgart und Brüssel fuhr, wo ich die Gelegenheit hatte, eine neue Stadt und das Europäische Parlament zu sehen. Danach besuchte ich Freunde in einer Stadt in der Nähe von Köln.



Schließlich ging ich nach Hamburg und Aarhus. Aufgrund von Wetterproblemen verpasste ich einen Zug nach Süddänemark, wo ich beim Warten auf einen neuen Anschluss andere Studenten in einer ähnlichen Situation traf, mit denen ich zu plaudern begann, wir spielten Karten und bildeten schließlich eine Gruppe, um auszugehen und so weiter.

Diese Erfahrung hat es mir ermöglicht, neue Leute in verschiedenen Ländern kennen zu lernen und zeitlich flexibel zu sein. Und das alles, während ich umweltfreundlich reisen konnte. Dafür und für vieles mehr kann ich diese Erfahrung nur empfehlen und bedanke mich bei der Universität, dass sie mir diese Möglichkeit gegeben hat.

